
          7 月 8 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

この一週間を振り返ってお話したいなと思います。 

先週理事会を行いました。その中で、新入会員 2名の

審査をし、全員一致で入会を OK としました。皆さんの

了承が得られれば、再来週から例会に出席いただこうと

思います。あと 2 名入会者を増やしたいので、皆様ご協

力お願い致します。 

7 月 5、6日と私の還暦前祝いとして、北海道ゴルフツ

アーへ行って参りました。新千歳と岩見沢のゴルフクラ

ブでした。パンフレットでは、新千歳のほうが良かった

のですが、期待していなかった岩見沢のほうが立派で素

晴らしいコースでした。パンフレットの効用について考

えさせられました。 

還暦の「還」は、戻るや帰るという意味だそうです。

「暦」は十二支が関係しているようです。「赤色」の意

味は、赤ちゃんに戻り第二の人生の始まりということと、

魔除けの意味があるそうです。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 先週理事会が行われました。新入会員、年度会費、

財団、米山等について話し合いました。 

 ガバナー公式訪問が 8月 26日に決定しております。

皆様多数のご参加お願い致します。 

 ユネスコの協会へ、社会奉仕委員会と青少年奉仕委

員会で各 5千円ずつ納めます。 

 週報作成費ですが、前年度より例会が増えまして、

27万 5千円になります。 

 河原子サンドアートフェスティバルですが、今年度

から 5万円の協賛をすることになりました。 

 体育協会への補助が 1 万円。百年塾の協賛も 1 万円

です。 

 

 

 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 21名 8名 84％ 3名 96％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 還暦の祝をしてきました。 

川崎会長 

 還暦おめでとうございます。 

千葉幹事・大森孝之・木本貴一・星 勝治・ 

信太克己・石川國博・小山高一・池澤 健・ 

弓野博司・須田 晃・石川 悟・山本忠安・ 

鹿志村高道・高島章行・朝日正道・小倉正美・ 

荒川浩信・小澤 興 

 新規事業がやっと落ちつきまして、ごぶさたしてお
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■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



ります。 

岩下馨歌里 

 今日第一期消防検査が完了しました。 

宮本尚彦 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 66,000 円 

 
 
プログラム 
 

2013-2014年度ロータリークラブ・セントラル賞の表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度出席率 100％記念品の贈呈          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会方針 

職業奉仕委員会      石川委員長 

 もっともロータリーらしさがある基礎的な委員

会だと思います。一年間よろしくお願い致します。 

 優良従業員表彰、職場見学は例年通り継続したい

と思いますが、職場見学は、前年度好評だったビ

デオを木本会員に作成頂きたいと思っています。 

 卓話は外部卓話を検討しております。 

 新しいこととして、会員個人を知るために、スピ

ーチやアンケートを考えています。 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 今年度もまた仰せつかりました。3年連続です。よ

ろしくお願いいたします。 

 日立ふきのとうの会の支援を継続していきます。 

 サンドアートフェスティバル協賛が新しく入りま

した。将来的にはロータリーをアピール出来るよう

にと考えています。 

 日立特別支援学校の支援を継続していきます。 

 未来の夢計画も仰せつかりました。日立ふきのとう

の会の看板設置をし、地域の皆様に理解してもらえ

るよう貢献していきたいと思います。 

 

国際奉仕委員会      木本委員長 

 ワイキキ RC と共同事業をおこし、若い人に引き継

いでいきたいと思います。 

 短期交換留学は今年 5 年目になります。今年も成功

させたいと思います。 

 IFFが 10月 18日にあります。計画では 15 日に出発

し 20 日帰国予定です。 

 この指とまれ事業は、資金力がございません。他ク

ラブの共感できる事業に賛同しようと思っていま

す。 

 

青少年奉仕委員会      弓野委員長 

 昨年から新世代奉仕から名称が変更しました。 

 ロータリーの未来を支える重要な奉仕部門です。 

 ミニバスケットボール大会の支援、地域の青少年奉

仕団体への支援、第 2820地区青少年奉仕プログラ

ムの参画が主な事業です。よろしくお願いいたしま

す。 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

 ロータリー財団はお金集めが主でして、目標額にな

るようよろしくお願いいたします。 

 戻ってくるお金に関しては、地元での活動に使って

いけばいいのではと思います。 

 PHSの寄附もよろしくお願いいたします。 

 

米山記念奨学会委員会     高島委員長 

 今年度も世話クラブとなっております。 

 寄附については 25 千円/人をお願い致します。 

 特別寄附としましては、法人寄附を地区では力を入

れておりますので、皆様のご理解を頂きながらご協

力お願い致します。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


